

Laiterie Langlois et Frères

Saint-Gabriel-de-Brandon

Fondée en 1946 avec l'arrivée des techniques de pasteurisation du lait par trois frères Langlois, Alphonse, Pierre et Georges Langlois, la laiterie de Saint-Gabriel-de-Brandon fut opérée par la famille Langlois jusqu'en septembre 1947.

Très fréquenté par les touristes villégiateurs, Saint-Gabriel-de-Brandon avait son lot de fermiers. Presque tous possédaient leur vache à lait à l'époque. Quand les touristes regagnaient la ville à la fin de l'été, ne restaient que ces fermiers. Tant et si bien qu'après deux étés profitables, les frères Langlois vendirent la bâtisse à M. Atchez Baril et l'équipement à une laiterie de Joliette. Avant que la transaction ne soit conclue, la bâtisse a servi de dépôt de lait pour la laiterie de Joliette.

Les frères Langlois étaient originaires de la région de Victoriaville, leur père Georges avait possédé une beurrerie-fromagerie à Aston-Jonction. C'est donc tout naturellement qu'ils s'étaient lancés dans cette entreprise.

Michel Langlois,
michel_langlois@videotron.ca

